

Fecha 03.09.2015	Sección Dinero	Página 10
----------------------------	--------------------------	---------------------

COMERCIO DESLEAL

Inician investigación de la importación de acero chino

La indagación surge en el marco de las reuniones que ha sostenido el sector nacional con funcionarios de la Secretaría de Economía

POR KARLA PONCE
karla.ponce@gimm.com.mx

La Secretaría de Economía inició una investigación *antidumping* sobre las importaciones de alambón de acero, originarias de China, derivada de la solicitud de productores nacionales.

Según la resolución publicada en el *Diario Oficial de la Federación*, las empresas ArcelorMittal, Deacero y Ternium, especializadas en transformar, producir, manufacturar, procesar, distribuir y comercializar toda clase de metales y productos minerales, denunciaron el aumento de importaciones de alambón de acero chino derivado de la práctica desleal de comercio internacional conocida como discriminación de precios.

“Concurrieron a precios menores a los de la producción nacional, lo que causó daño a empresas mexicanas. Los resultados de las proyecciones de los indicadores económicos y financieros de la rama de producción nacional para el periodo posterior al investi-

gado sugieren que el daño se profundizaría en caso de que no se adopten cuotas compensatorias”.

La información disponible en el expediente indica que el alambón de acero, tanto de fabricación nacional como el originario de China, se utiliza en la industria siderúrgica como insumo para la fabricación de diversos productos como alambre y productos derivados de éste, como alambón de soldadura, clavos, tornillos, pernos, tuercas, varillas conjuntas, husillos y mandriles. También se usa en la industria de la construcción.

SALVAGUARDA

Esta investigación surge en el marco de las reuniones del sector acerero con funcionarios de la Secretaría de Economía en las que se negociaban salvaguardas para frenar la práctica desleal en la entrada de acero asiático.

La primera reunión fue el 8 de julio, mientras que la segunda el 26 de agosto, pero se espera que en el tercer encuentro se logre defi-

nir un impuesto que sirva de protección nacional.

Manuel Herrera, presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales (Concamin)**,

dijo que el objetivo de esta medida es respaldar a la industria mexicana de acero en la búsqueda de condiciones de equidad frente a las crecientes importaciones de China, Corea y otros países con los que México no tiene celebrado acuerdos comerciales.

17
MIL
pesos por tonelada
es el costo del
acero en el país

6
MIL
pesos por tonelada
es el costo del
acero importado



Fecha 03.09.2015	Sección Dinero	Página 10
----------------------------	--------------------------	---------------------



Foto: Quetzalli González/Archivo